

Wil, 4. Oktober 2021

Medienmitteilung

AGV Südthurgau und WPO rücken zusammen Wirtschaftsvereine gehen Kooperations-Partnerschaft ein

Der Arbeitgeberverband Südthurgau hat offiziell eine Kooperations-Partnerschaft mit dem WirtschaftsPortalOst abgeschlossen. Die beiden Vereine setzen damit ein Signal für eine engere Zusammenarbeit zugunsten der Wirtschaftsregion. Sie verfolgen das gemeinsame Ziel, die Region als innovativen und leistungsfähigen Wirtschaftsraum zu positionieren.

Nachdem jüngst viele Unternehmen als Partner zum WirtschaftsPortalOst gestossen sind, gibt es nun auch eine Erfolgsmeldung bei den Verbänden : Dank der Kooperations-Partnerschaft mit dem Arbeitgeberverband (AGV) Südthurgau hat die Standortorganisation den zweiten Arbeitgeberverein im WPO-Perimeter offiziell an Bord geholt. WPO legt Wert auf die Zusammenarbeit mit den bereits existierenden Gewerbe- und Arbeitgebervereinen, um die Kräfte zugunsten einer nachhaltigen Entwicklung der Wirtschaftsregion zu bündeln und Synergien zu schaffen.

Innovativ und leistungsfähig

Auch der AGV Südthurgau hat die Vorteile einer Kooperation erkannt. Präsident Daniel Frefel ist überzeugt: "WPO bietet die regionale Abdeckung und den professionellen Auftritt den es braucht, um unseren Wirtschaftsraum als innovative und leistungsfähige Region zu präsentieren." Gerade im Wettbewerb um Fachkräfte sei es zunehmend wichtig, sich als Wirtschaftsregion zu positionieren und sichtbar zu machen. Neue Formate wie der am 28. Oktober stattfindende Anlass WPO-Impuls bieten aus seiner Sicht dafür eine ideale Plattform. "Denn gerade im Südthurgau gibt es sehr viele hoch innovative und leistungsfähige Unternehmen", sagt Frefel. "Mit einer guten Abstimmung untereinander ergänzen sich beide Organisationen ideal und für beide Partner ergeben sich Mehrwerte."

Region gemeinsam vorwärtsbringen

Für WPO ist die Kooperation mit dem AGV Südthurgau ebenfalls ein weiterer Schritt, um die Präsenz und die Zusammenarbeit mit Wirtschaft und Behörden im Kanton Thurgau zu stärken: "Der AGV Südthurgau setzt mit der Kooperation ein wichtiges Signal für die Zusammenarbeit in der Region", findet Standortförderer Robert Stadler. Es sei für die weitere Entwicklung des WirtschaftsPortalOst positiv, dass sich ein so traditionsreicher Arbeitgeberverein offiziell zu WPO bekenne. "Wollen wir für unsere Wirtschaftsregion etwas erreichen und den Standort zum Strahlen bringen, dann müssen wir zusammenspannen", zeigt sich Stadler überzeugt.

Kooperations-Partnerschaft

Das WirtschaftsPortalOst und der AGV Südthurgau unterstützen die jeweiligen Interessen und Ziele des anderen und teilen die verschiedensten Ressourcen: Know-How, Programme, Infrastruktur, Plattformen oder Initiativen. Synergien werden auch bei gemeinsamen Veranstaltungen oder bei der Bekanntmachung der Marken genutzt, wobei dank der Partnerschaft auch gezielt die Vernetzung und

die Community gestärkt werden sollen. Weitere Kooperationspartner von WPO sind zurzeit: AGV Region Wil, Gewerbeverein Oberuzwil, Jung-Unternehmer-Zentrum, StartNetzwerkThurgau, Swiss Engineering Sektion Wil und Wilder Osten.

Kontaktpersonen:

Daniel Frefel, Präsident AGV Südthurgau
Tel. 071 918 60 66, d.frefel@prematic.ch

Robert Stadler, Standortförderer WirtschaftsPortalOst,
Tel. 071 914 45 64, robert.stadler@regio-wil.ch